

HOJA PARROQUIAL DE FIGUERAS

EVANGELIO DE LA DOMINICA

Dijo Jesús a sus discípulos: Cuidado con los falsos Profetas, que vienen a vosotros vestidos con piel de oveja, mas por dentro son lobos rapaces. Por sus frutos los conoceréis. ¿Por ventura se cogen uvas de los espinos, o higos de los zarzales? Así, todo el árbol bueno da buenos frutos; y todo árbol malo produce frutos malos. No puede el árbol bueno dar malos frutos: ni el árbol malo darlos buenos. Todo árbol que no da buen fruto será cortado y echado al fuego. Así pues, por sus frutos los conoceréis. No todo aquél que me dice: «¡Señor, Señor!» entrará por eso en el reino de los Cielos; sino el que hiciere la voluntad de mi Padre celestial, ése es el que entrará en el reino de los Cielos.

Los falsos profetas

Puesto que ahora no hay profetas ni verdaderos ni falsos, a algunos parecerá tal vez inactual el aviso del Señor que se lee en el Evangelio de hoy. Sin embargo si pasamos del sentido literal al moral tanta actuali- tati tienen hoy tales palabras como en el tiempo que fueron pronunciadas, porque si no hay profetas hay voces y sugerencias que el alma oye ante las cuales es preciso ponerse en guardia puesto que teniendo apariencia de bien en realidad son para nuestro daño. Las pasiones desordenadas desfiguran y trasmudan de tal manera la finalidad de nuestras acciones que nos hacen imaginar profecioso lo que realmente es para nuestro daño espiritual. ¡Cuántos actos no habre nos realizado en el fragor de la pasión que después de examinarlos fríamente ante la conciencia constatamos estar despojados de toda aquella bondad que de primera intención les atribuíamos! Los ojos de la concupiscencia estiman por realidad lo que en la verdadera vida espiritual son fantasmas. He aquí por donde los falsos profetas de ayer, de hoy y de siempre pueden seducirnos y engañarnos.

FUNCIONES RELIGIOSAS DE LA SEMANA

Hoy, domingo, a las 8, misa de comunión de hombres y jóvenes de A. C.—Terminada la misa cantada de las 10, procesión con el Smo. Sacramento.—A las 4 de la tarde, Santo rosario, visita a Jesús Sacramentado y novena.

NOVENA DEL CARMEN.—Continuará hasta el miércoles inclusive

Viernes, FESTIVIDAD DE SANTIAGO APOSTOL, PATRÓN DE ESPAÑA.— Es de precepto. El horario de misas y función de la tarde como en los días festivos.

Sábado, FIESTA DE SANTA ANA, madre de la Virgen María.—A las 10, se celebrará misa cantada en honor a la Santa, cuyas reliquias se darán a besar durante el ofertorio.—Después de la cantada, otra misa, a intención de una persona devota.

Iglesia de Ntra. Sra. de los Desamparados.—Durante todo el día de hoy se puede ganar el Jubileo de S. Vicente de Paul, con las condiciones de confesión, comunión y visita en aquella iglesia.

Divina Providencia.—A las 5 de la tarde, función de la V. O. T., rezándose el Via-Crucis y oficio seráfico.

De A. C.—Sábado a las 6 de la tarde, reunión mensual reglamentaria de los Aspirantes de la J. A. C. E.

SUFRAGIOS.—Lunes, a las 9, misa por la socia honoraria de las Conferencias de Señoras de S. Vicente, Elvira Fortiá de Casals—Miércoles, a las 10, misa por Magdalena Ballart.—Viernes, misas de 11 y 12 por Jaime Falgueras Prat.—R. I. P.—A.

MOVIMIENTO PARROQUIAL.—Bautismos: Manuel Quinto García.—Julán Vilá Lozano.—Juan Font Palau.

Matrimonios: Pedro-Ramón Ferrer Vilá con Mercedes Socías Viñals.—Cipriano Sáez Pérez-Caballero con Consuelo Doménech Boada.

SANTOS DE LA SEMANA

Hoy DOMINGO, 20.—Dominica VII después de Pentecostés. Stos. Elias, prof., Jerónimo Emiliano, cf.; Sta. Margarita, vg. y mr.—Misa de la Dom, verde.

LUNES, 21.—Sta. Práxedes, vg. S. Daniel, prof.—Misa de Sta. Práxedes, blanco.

MARTES, 22.—Sta. María Magdalena, penit; S. Teófilo, mr.—Misa de Sta. María Magdalena, blanco.

MIERCOLES, 23.—Stos. Apolinar, ob. y mr.; Liborio, ob.—Misa de S. Apolinar, encarnado.

JUEVES, 24.—Sta. Cristina, vg y mr.—Misa de la Vigilia de Santiago, morado.

VIERNES, 25.—S. Santiago, ap., Patrón de España.—Misa de Santiago, encarnado.

SABADO, 26.—Sta. Ana, madre de Ntra. Fra.—Misa de Sta. Ana, blanco.

DOMINGO, 27.—Dominica VIII después de Pentecostés. S. Pantaleón, mr., Stas. Juliana y Femproniana, vgs. y mrs.—Misa de la Dominica, verde.

LA DOCTRINA DE JESUCRISTO

XCIX. Contra Ira Paciencia

Ira es un deseo de verganza. La doctrina cristiana reprueba explícitamente este vicio que es causa de grave daño a las almas. Jesucristo opuso a la ira la dulzura y así en el sermón de la montaña en donde nos dió el Código de la Nueva Ley, exclamó: «Bienaventurados los mansos porque ellos poseerán la tierra», «Bienaventurados los pacíficos porque ellos serán llamados hijos de Dios».

El espectáculo del mundo moderno

No ya sólo los que siguen los consejos del enemigo maligno, sino que también los cristianos se dejan vencer con frecuencia por la ira. Este deseo de venganza hace cometer gran número de pecados y es causa de grandes injusticias contra nuestro prójimo.

Se turba por este pecado capital la paz familiar, la paz de los individuos y con mucha frecuencia la paz de la sociedad. Origina muchas veces las guerras y otros gravísimos males.

El ejemplo de Jesús

A todo este cúmulo de miserias, nuestro amabilísimo Jesús opone su ejemplo y nos dice: «Aprended de mí que soy manso y humilde de corazón». Esta mansedumbre aprendida a la vera del Corazón Divino es la que nos da fuerzas para soportar todos los trabajos y sufrimientos. Es la paciencia cristiana la que nos consuela en los momentos difíciles y es la mansedumbre aprendida del purísimo Cordero la que da fuerza a la Hermana de la Caridad cerca del enfermo, a la madre para el cuidado de sus hijos en momentos difíciles.

Aprendamos de verdad a oponer a la ira, la mansedumbre de Jesús.



Prácticas de vida cristiana

El buen ejemplo durante el verano

Nada se opone a que durante el verano vayan los católicos a descansar de la fatiga del trabajo diario, trasladándose a otra población.

Pero si que se opone a la Ley de Dios que durante este tiempo dejen de dar el buen ejemplo a que vienen obligados por su condición de católicos.

Los actos del culto

Y no tan sólo han de quedar satisfechos cumpliendo la parte negativa, no dar mal ejemplo, sino también la positiva o sea concurrendo a los actos del culto que venimos obligados a tributar a Dios.

Decir que ya cumpla con mis obligaciones de católico durante el invierno, para excusar su asistencia, es semejante a los que para morir necesitarían un día especial que ellos determinarían. El cristiano debe estar siempre preparado, como el católico debe siempre dar buen ejemplo.

CONSULTORIO LITÚRGICO

¿Qué debo hacer, si me encuentro en la calle y pasa un Viático? ¿Es suficiente que me descubra en el momento de pasar el sacerdote que lleva el Viático? ¿En caso negativo que debo hacer?

Descubrirse

En el caso de un Viático o una procesión por las calles debemos descubrirnos desde que pasa la Cruz procesional que va a la cabeza de la procesión. Desde aquel momento es un acto de culto y es evidente que en un Viático debemos descubrirnos por lo menos desde que vemos el sacerdote que lleva el Viático, hasta que ha desaparecido de nuestra vista.

Y lo más conforme, y fuera de casos excepcionales debe hacerse, es arrodillarse al paso del Santísimo Sacramento, adorarle y darle gracias por su permanencia entre nosotros y en el caso de no urgirnos otra ocupación, acompañar el Santo Viático.